

Communiqué de presse

Orléans, le 19 juillet 2017

**La croissance de l'emploi marque le pas dans la région
au 1^{er} trimestre 2017.**

- L'intérim, principal moteur de la croissance les deux trimestres précédents, fléchit, entraînant un repli de l'emploi salarié. Sur un an, l'évolution de ce dernier reste positive (+0,6%) mais inférieure au niveau national (+1,4%).
- Après une amélioration fin 2016, le nombre de demandeurs d'emploi augmente, notamment chez les 50 ans et plus. Les jeunes demandeurs d'emploi sont aussi plus nombreux ce trimestre, alors que leur situation tendait à s'améliorer les trimestres précédents.

Cependant, plusieurs indicateurs sont encourageants ce trimestre :

- Le taux de chômage continue de baisser dans tous les départements.
- Les autorisations de construction et les mises en chantier continuent de progresser.
- Après trois trimestres de recul, les créations d'entreprises font un bond, principalement dans l'industrie et les services.
- Le nombre de défaillances continue de diminuer plus rapidement qu'au niveau national.
- Le solde du commerce extérieur de la région est stable, l'Union Européenne restant son partenaire principal.
- La fréquentation hôtelière des clients étrangers repart (+2,8%). Cependant, le secteur reste fragile du fait de la baisse de la fréquentation des clients français.

La publication régionale :

« La croissance de l'emploi marque le pas dans la région » ICC n°16, juillet 2017

Contacts :

Anne-Claire Monvoisin et Véronique Jahier

Tél. : 02 38 69 53 04 / 02 38 69 53 58

Mél : medias-centre@insee.fr